

Por cuarto año consecutivo y siguiendo con el compromiso con las personas,

EULEN SOCIOSANITARIOS CENTRA SU CAMPAÑA DEL BUEN TRATO EN EL EDADISMO

- La compañía ha preparado un decálogo para sus empleados/as de los centros de personas mayores y con discapacidad.

Madrid, 11 de junio de 2024

[EULEN Servicios Sociosanitarios](#), perteneciente al [Grupo EULEN](#), con más de 30 años de experiencia, continúa con su compromiso con el buen trato y con las campañas que cada año pone en marcha sobre este tema. Este año, bajo el lema “¡Rechaza el edadismo y celebra la diversidad en todas sus formas!”, quiere **fomentar el respeto y el trato igualitario a cualquier edad**, porque aceptar a todas las personas, sea cual sea su edad, nos dignifica como sociedad.

Para ello, ha preparado un **decálogo sobre el edadismo** (discriminación por la edad) **para sus empleados/as** de los centros de EULEN Sociosanitarios de personas mayores o con discapacidad, para que ayuden a erradicar esos sesgos que, sin saberlo, nos hacen ver a las personas en función de su edad y no en función de ellas mismas.

Muchas veces hablamos alto cuando la otra persona es mayor (ser mayor no significa estar sordo), usamos expresiones como cariño, bonita, cielo, abuelo/a ... sin ser nuestra familia, hablamos con ellos en plural o como «los jubilados», «los jubiletas», «nuestros mayores», «los abuelos», «los millennials», «nuestros jóvenes».

Incluso utilizamos expresiones como «está muy bien para su edad», «eso son cosas de la edad», «a su edad eso no se hace»... Hablamos de ellos sin incluirlos en la conversación estando presentes o nos dirigimos a los familiares (hijos o padres) para preguntar, explicar, pedir opinión... sobre temas que se refieren a ellos. Pero no es un tema solo de las personas adultas mayores, sino que también pensamos que los jóvenes son irresponsables, los adolescentes están siempre con las redes sociales, los jóvenes solo quieren divertirse, etc.

Si se eliminan esos sesgos edadistas, mejora la sociedad, la calidad de vida y el bienestar, preservando los derechos de todos/as las personas.

EULEN Sociosanitarios es una empresa perteneciente al Grupo EULEN, especializada en la prestación de servicios sociales, sanitarios y educativos, tanto a administraciones públicas como a clientes privados. La actividad de EULEN Sociosanitarios, que en 2018 cumplió 30 años de servicio, llega en la actualidad a más de 105.000 personas usuarias en los servicios de ayuda a domicilio, Teleasistencia, servicios sanitarios, centros residenciales, centros de día, centros de atención a mujeres víctimas de violencia de género, escuelas infantiles servicios para personas con discapacidad intelectual, centros para personas con enfermedad mental grave, etc.

EULEN Sociosanitarios, certificada en el modelo EFQM de excelencia con el nivel 600+ y en efr sobre conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, tiene unas ventas anuales que superan los 148 millones de euros y cuenta con una plantilla de más de 6.100 profesionales.

Para más información:
Ana Patricia Lago Rivaya
Jefa de Comunicación y RR.PP.
e-mail: alago@eulen.com

Tlf. 91 631 08 00 - 690 04 64 51
Grupo EULEN
www.eulen.com

